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通快将在汉诺威举办的 EuroBLECH 2024 展会上展示新机床和解决方案。然而，客户的购买决定远不止于展会：毕竟，优质的服务可确保机床持续平稳运行，最大限度地减少停机时间，并将简单的业务关系转变为成功的合作

伙伴关系。通快机床销售与服务总经理 Marcella Montelatici 和通快激光技术销售与服务总经理 Thomas Fehn 说明了为什么通快也依赖人工智能，以及公司如何透过优质的服务帮助客户利润更高、速度更

快、竞争力更强。

服务在通快扮演什么角色？

Marcella Montelatici：服务对通快至关重要。对我们来说，’第一部机床靠的是销售，第二部机床则要靠优质的服务‘这句话非常适切。购买机床时，客户会权衡他们投入的金钱能换来什么。他希望自己的机床能可靠地运行多

年，并能进行拓展安装并定期更新。对服务的期望远远超出了简单的维修。

Thomas Fehn：通快销售的不是日常用品，而是资本货物。毋庸置疑，客户期望获得优质服务。服务在我们的营业额和激光技术收益方面占很大的比例。而且这一趋势还在不断上升。

<p>Marcella Montelatici：“对于通快的客户来说，优质的服务意味着拥有一个可靠的合作伙伴。”</p> <p>Thomas Fehn：“通快员工在服务方面扮演着关键性角色。”</p>

因此，客户购买的不仅是产品，还有产品能够持续运行的承诺等等诸如此类

Marcella Montelatici：绝对是这样。投资缺乏优质服务的机床绝非明智之举。在通快，我们为客户排忧解难。我们也了解，对于大多数公司来说，能够找到并留住合格的操作员有多么困难。通过数字远程控制中心，我们可以

连接客户的机床，并承接许多任务。我们还远程进行安全更新，这在当今变得越来越重要。

Thomas Fehn：透过状态监测、预测性维护等方法的帮助，通快激光可以全天候提供服务，不会出现意外停机的情况，之所以我们不同于竞争对手，就是因为有了这些承诺。为了能提供“及时”的销售，客户的资料必不可少。为此，

必须先取得客户的信任。这需要通快与客户建立密切的合作伙伴关系。
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EuroBLECH：“对优质服务的每项投资都能提升绩效”
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» 人工智能将帮助我们服务工程师的工作变得更加轻松，但它不会取代服务人员。

通快激光技术的销售与服务总经理 Thomas Fehn

对您来说，什么才是优质的服务？

Marcella Montelatici：对于通快的客户来说，优质的服务意味着拥有一个可靠的合作伙伴，不仅只在购买的当下，而是在机器的整个生命周期都应如此。我们的服务工程师都会到场服务，其技术精湛，能解决问题并了解客户

所需。我们的组织结构能够应对各种可能发生的情况。我们有当地的服务工程师，他们离客户很近，可以迅速赶到现场。如有需要，我们在各地区的专家将为您提供支持。这些专家还与相关开发部门密切合作。秉持着“日不落”的原则，我们

在世界各地提供全天候的服务。

通快服务有什么特别之处？

Marcella Montelatici：我们的客户可以用自己当地的语言与我们联系，任何意见都会被虚心听取。无论客户身在何处，他们都能通过电话、电子邮件或视频通话助手获得母语支持。在了解问题、排除故障或下达机床指令时，

通信必须完美运行。毕竟，當我去看醫生時，我也想確保醫生能理解我，反之医生也是如此。否则，我会感到很困扰，甚至可能导致错误的治疗。

<p>在汉诺威举办的 EuroBLECH 2024 展会上，通快将展示全新机床和解决方案，其中包括用于数字服务状态监控的机床和解
决方案。</p>

<p>通过通快的状态监控，客户可以一目了然了解机床的状态。</p>

数字化和人工智能在服务中扮演何种角色？

Marcella Montelatici：今天，人工智能已经在通快发挥着重要作用，对我们来说，人工智能不仅仅是未来的梦想。其有助于我们更快地识别干扰模式并提供解决方案。

Thomas Fehn：无论是在社会层面还是在价值创造领域，人工智能都能带来巨大的增加值。它确实让工作变得更轻松，还可将信息汇集在一起，并重新进行组合。最重要的是，可以在人工智能的基础上开发新的解决方案。我们已经

在产品中使用了人工智能。目前，我们正在深入研究如何将人工智能用于通快维修服务部和应用咨询。

您在这方面具体的工作为何？

Thomas Fehn：在人工智能的帮助下，我们可以实现日常任务自动化、诊断错误、个性化客户服务、提高资源规划效率，并以更有针对性的方式提供信息。总之，这不仅能提高效率，还能大幅提高客户满意度。人工智能将帮助我们

服务工程师的工作变得更加轻松，但它不会取代服务人员。

» 投资缺乏优质服务的机床绝非明智之举。

通快机床销售与服务总经理 Marcella Montelatici

通快员工在服务方面扮演什么角色？

Thomas Fehn：非常关键的角色。我们的服务和应用工程师在代表我们公司的时候，往往处境艰难。如果机床发生故障，客户就会紧张或慌乱。在任何情况下，服务工程师都必须做出正确的反应，并保持冷静的头脑。

未来几年，服务会将如何发展？

Marcella Montelatici：我们希望在许多领域加强活动。例如，为客户提供模具、拓展安装、软件升级、咨询、生产支持服务和培训。这些多样化的服务旨在帮助客户速度更快、利润更高、竞争力更强。我们最重要的目标仍然

是支持客户应对所有这些挑战。
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